

会長就任のご挨拶

長生会会長 涌井 正樹（建設5期）

長生会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝でご活躍の事と拝察いたします。

今年の長生会総会におきまして、吉田前会長のあとを引き継ぎ長生会の会長を務めさせていただくことになりました、建設5期の涌井と申します。大勢の先輩方を差し置きまして、このような大役を仰せつかることとなり、身が引き締まる思いとともに微力では御座いますが頑張る所存で御座いますので、よろしくお願い致します。

まず、なにを置きましても、吉田前会長のこの4年間のご尽力に心より感謝を申し上げます。長生会を立ち上げて頂いた功績は大きく、持ち前のバイタリティとリーダーシップにより、長生会の名簿づくりや、毎年長岡と東京を交互に総会・懇親会を開催するという道筋をつくって頂きました。また、役員として支えてくださいました建設2期の熊倉さん、建設4期の市村さん、宮井さん、吉田芳郎さんの方々には長生会発足の準備段階から吉田前会長を支えて頂き、本当に有難うございました。今後は、先輩方が築かれた道筋を少しでも太く、あるいは広げていけるように皆様のご協力を頂きながら新役員の方々と力を合わせて頑張りたいと思いますので、よろしくお願い致します。

ところで、今年の懇親会は初めての試みで現役学生の方にも参加してもらいました。学生諸君の中には何で自分の父親と同じくらいのおじさんたちと一緒に酒を飲まなければならないのか、と思った方もおられたと思いますが、そんな方も会が終わる頃には参加して良かったと感じて頂けたと思います。それは何故か？ 1000円で美味しいお酒を飲めたから。それでも良いのですが、何といても新しい人との出会いやつながりが生まれたからです。この同窓会の目的は会則では親睦を深めて社会貢献云々とありますが、簡単に言いますと人脈づくりの場だと私は思っています。世の中で成功を取めた人がときおり口にする言葉に「人脈が最大の財産」ということがあります。この同窓会は、世代を大きく超えた人脈を提供する最適な場であると思います。学生や若い卒業生は、まだ実感はないかもしれませんが、仕事をする中で困ったときに、誰に相談やお願いをしたらよいかわからない場面がでてきます。そこでこの人脈が役に立つことがあるのです。勉強することももちろん大切ですが、これからはお酒を飲みながらの人脈づくりを積み重ねてください。そして、この長生会への参加も忘れずに、人との繋がりを深めていってください。

最後にひとこと、最近この総会・交流会に出席される方の顔ぶれが、だいたい決まってきたということが気掛かりです。我々役員は、今後も参加しやすい、あるいは参加したくなる企画・雰囲気づくりを考えて参りますが、皆様からも良い知恵がありましたらご助言頂けましたら幸いです。また、できるだけお近くの方々をお誘い合わせの上、来年以降もご出席くださいますことをお願い致しまして、私の挨拶とさせていただきます。皆様、今後ともよろしくお願い申し上げます。

平成27年10月吉日